

Uchuva-2 en el mar Caribe Este pozo podría suministrar gas al país hasta el 2040, es decir, ser uno de los pilares de abastecimiento de combustible en la siguiente década.



La ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhamad. EFE/ Carlos Ortega / Carlos Ortega (EFE)



PUBLICIDAD

Últimas Noticias

Honduras incautó cuatro toneladas de cocaína en el mar Caribe

Eclipse anular del 2 de octubre de 2024: el misterio del 'Anillo de Fuego'

UNRWA afirmó que 620.000 niños en Gaza viven en medio de escombros y traumatizados

Desaparición forzada en Medellín: General (r) Mauricio Santoyo irá a juicio

¿Cuánto tiempo dura la cédula de extranjería en Colombia? Vigencia del documento explicada

Estudiantes Chocoanos llegaron a Congreso de derecho luego que les guemaran bus donde iban



se refirió al estado del pozo Komodo, aclarando que su licencia está en las etapas finales de estudio y que "se está haciendo una verificación, no es un obstáculo al proyecto". La ministra subrayó la importancia de los pozos de aguas profundas, como Uchuva-2, para la resiliencia energética de Colombia, especialmente en el marco de la transición

— March Camila Sarmiento

30/09/2024 - 11:29 h COT

energética que impulsa el Gobierno Nacional. "Estos pozos son la resiliencia energética que necesita el país para la transición", afirmó, señalando que el desarrollo de estos recursos es clave para garantizar una transición energética.

Esto luego de que el pasado 11 de septiembre un juez de la capital del Magdalena ordenó la suspensión de los trabajos ejecutados por Ecopetrol y la brasileña Petrobras. La resolución, fue sustentada en una acción de tutela interpuesta por el líder indígena Ariel





X in S

Petrobras suspender explotación

> Pozo Uchuva 2: Otorgan plazo de

2 meses a Ecopetrol y Petrobras

de gas del pozo Uchuva 2

para suspender obras







Francisco

Sigue La W



Daniels de Andreis que alegó omisiones en las consultas previas obligatorias con las comunidades pesqueras de la zona.

Sin embargo, el líder indígena de Taganga, Ariel Daniels de Andreis, quien había instaurado la acción de tutela, aclaró que no se ha emitido ninguna nueva decisión judicial sobre el pozo Uchuva-2.





Empieza a ganar un segundo sueldo con CFDs de Amazon [Registrate]

Puedes genera un ingreso adicional con una inversión de News Stories Group



Conoce las nuevas camas inteligentes a precios accesibles en Colombia

Conoce más



Dispositivo militar transforma hombres en monstruos

Mira cómo se reduce tu estómago en 20 minutos al día Consejos y Trucos



Bogotá: Obtén ingresos con Amazon CFD [Ve cómo]

TradeLG



¿Qué pasa si tengo un accidente en moto y no tengo licencia? Esto dic...

Tenga en cuenta las sanciones que podría recibir un conducto..



Muchos adultos mayores desconocen que el seguro de coche para mayores ...

Seguro de coche | Enl... Buscar ahora



Muchos Mayores Desconocen que Tienen un Seguro de Auto...

Seguro de auto | Enlac... Buscar ahora



Muchas personas mayores ¿Tener todos los canales desconocen que el seguro de coche por edad es ca...

Seguro | Enlaces publicitários



de televisión? Ahora es posible



Nuevos apartamentos para Diferencia clave entre jubilados en Bogotá. Ver precios

WallStreet Viral

Buscar ahora



siniestro y accidente de tránsito: Así se procede...

¿Sabe cuál es esta diferencia? Aunque son dos términos



nuevas casas contenedor Colombia:(echa un vistazo a los precios)

Casas de contenedore...

Buscar ahora



¿Qué se considera un accidente de tránsito en Colombia? Esto dice la...

¿Reconoce la diferencia entre un accidente y un siniestro vial? . W Radio



Colombia: Nuevas camas inteligentes casi regaladas - ¡Revisa estos precios!

Camas inteligentes | E... | Buscar ahora



Lesiones personales y culposas en accidentes de tránsito: ¿qué son y en...

Conozca las diferentes penas y multas que se imponen según ..



Bogotá: SUV 2024 sin vender casi se regalan (ver precios)

SUV | Enlaces Publicit... Buscar ahora



Internet inalámbrico sin línea fija en Colombia: Los precios podrían...

Internet inalámbrico | ... Buscar ahora



Bogotá: Casa prefabricada asequible y totalmente amueblada

Casas prefabricadas | ... Buscar ahora



Presidente Petro insiste en reducir la edad de pensión oferta en Bogotá: precios en Colombia

En Colombia, la edad para pensionarse es de 62 años par...



Casas abandonadas en inimaginables

Casas abandonadas | ... | Buscar ahora



Estamos esperanzados por su compromiso: Char responde a Petro por...

La respuesta del alcalde de . Barranquilla se generó despué...

Enlaces Promovidos por Taboola

Siguiente artículo

PREGUNTAS ROBERTO POMBO



DOMINGO 10:30 A.M.









Actualidad

Accidente de helicóptero que dejó 8 muertos "no fue por falta de mantenimiento": FAC

Según el general Luis Córdoba, la aeronave estaba en óptimas condiciones para adelantar la misión humanitaria en el Vichada.



Últimas Noticias

Honduras incautó cuatro toneladas de cocaína en el mar Caribe

Eclipse anular del 2 de octubre de 2024: el misterio del 'Anillo de Fuego'

UNRWA afirmó que 620.000 niños en Gaza viven en medio de escombros y traumatizados

Desaparición forzada en Medellín: General (r) Mauricio Santoyo irá a juicio

¿Cuánto tiempo dura la cédula de extranjería en Colombia? Vigencia del documento explicada

Estudiantes Chocoanos llegaron a Congreso de derecho luego que les quemaran bus donde



— A José David Rodríguez № 30/09/2024 - 18:27 h COT

Tras el accidente un helicóptero de la Fuerza Aérea Colombiana que dejó ocho militares muertos en el departamento del Vichada, el comandante de la institución, general Luis Córdoba, confirmó que el piloto identificado como el capitán Julián Perilla Pinto nunca declaró emergencia en el momento del vuelo.

Según el general, fue la Aeronáutica Civil la que informó que se había perdido comunicación con la aeronave que se encontraba realizando una misión humanitaria. Aunque aún no es clara la causa del accidente, el comandante de la FAC descartó que sea por falta de mantenimiento.

Le puede interesar:

> Ocho uniformados murieron tras accidente de helicóptero de la Fuerza Aérea en Vichada

in 🕲

Petro aplazó su viaje a México: atenderá accidente de helicóptero

"Toda aeronave cumple unos programas de

mantenimiento que ordena la casa fabricante de estas aeronaves, el mantenimiento que se le ha

venido dando aparece registrado en los documentos, la aeronave estaba aeronavegable",

Añadiendo que, tras mejorar las condiciones meteorológicas, se programó el vuelo del helicóptero, el cual estaba equipado para la misión humanitaria. "Salió de Marandua el 29 de septiembre, sin embargo, al no tener reporte de aterrizaje y declaración de emergencia, se inicia las labores de búsqueda (...) cuando una aeronave tiene una desaceleración muy fuerte se activa automáticamente y envía una señal al satélite y esa fue la información que recibimos de la Aeronáutica Civil, que recibió esa señal, y por esa razón también nos ayudó a identificar qué es lo que podía estar pasando".



EPS Sanitas inicia transición de dispensación de medicamentos para un millón de afiliados

Durante agosto de 2024, la EPS gestionó más de 23 mil reclamaciones, siendo Bogotá, Santander, Valle del Cauca y Cundinamarca los departamentos con más quejas.



Sanitas. Foto: EFE. / Mauricio Duenas Castaneda (EFE)



Honduras incautó cuatro toneladas de cocaína en el mar Caribe

Eclipse anular del 2 de octubre de 2024: el misterio del 'Anillo de Fuego'

UNRWA afirmó que 620.000 niños en Gaza viven en medio de escombros y traumatizados

Desaparición forzada en Medellín: General (r) Mauricio Santovo irá a juicio

¿Cuánto tiempo dura la cédula de extranjería en Colombia? Vigencia del documento explicada

Estudiantes Chocoanos llegaron a Congreso de derecho luego que les quemaran bus donde











La EPS Sanitas ha comenzado una transición importante en la dispensación de medicamentos para cerca de un millón de afiliados, mediante la inclusión de 11 gestores farmacéuticos en el país.

Este proceso se desarrollará en dos fases y tendrá como objetivo optimizar la entrega de medicamentos en 15 departamentos durante la primera etapa, priorizando las poblaciones más vulnerables y zonas rurales de difícil acceso.

El cambio incluirá nueve nuevos gestores farmacéuticos que se sumarán a los ya existentes, Cruz Verde y Audifarma.

La implementación está programada para culminar en el primer semestre de 2025, con la consolidación de la prestación de servicios PBS y no PBS bajo un

Le puede interesar

 Destinan \$327 mil millones para sanear déficit de hospitales por atención a migrantes

Ampliación de la cobertura en territorios dispersos

El proceso de selección de los nuevos gestores comenzó en junio de 2024, **buscando** mejorar la capacidad de respuesta de Sanitas a las necesidades de sus afiliados.

En esta primera fase, los servicios de dispensación de medicamentos estarán garantizados en departamentos como Antioquia, Chocó, Córdoba, La Guajira y Santander, entre otros.

En regiones como Guainía, Putumayo y Vichada, por primera vez habrá **puntos físicos de dispensación, cubriendo el 50% de los municipios con población en zonas dispersas.**

Duver Vargas, agente especial interventor de la EPS, explicó que se ha diseñado un esquema de monitoreo diario para asegurar la correcta operatividad de los gestores farmacéuticos y garantizar la estabilidad del proceso.

"Sabemos que este ha sido un punto crítico para nuestros usuarios, con más del 78% de las quejas asociadas a la entrega incompleta o fallida de medicamentos. **Esta estrategia busca corregir esas fallas", afirmó Vargas.**

Soluciones a las quejas de los usuarios

En los últimos meses, Sanitas ha registrado un promedio de 3 mil quejas mensuales relacionadas con la entrega de medicamentos. Durante agosto de 2024, la EPS gestionó más de 23 mil reclamaciones, siendo Bogotá, Santander, Valle del Cauca y Cundinamarca los departamentos con más quejas.

Con esta reestructuración, Sanitas busca reducir significativamente los reclamos y mejorar la satisfacción de sus afiliados. La terminación del contrato de exclusividad con un anterior operador ha permitido una mayor diversificación de la red de farmacias, lo que, según Vargas, facilitará una respuesta más ágil a las necesidades locales.

Gestores farmacéuticos

Los nueve gestores farmacéuticos seleccionados incluyen a empresas como Pharmasan, Discolmets y Genhospi, que cuentan con experiencia en la gestión de **grandes volúmenes** de medicamentos y soluciones tecnológicas para agilizar los tiempos de entrega.

Este cambio, que no afectará a Bogotá en esta primera fase, será gradual para evitar interrupciones en el servicio.

Los usuarios podrán consultar la nueva red de farmacias y resolver sus dudas a través de los canales oficiales de Sanitas, que ya han atendido más de 1.500 solicitudes desde el inicio del proceso.



Actualidad

El Ministerio de Energía aún guarda una carta para no tener que importar gas

A través de un proceso de revisión y fiscalización exhaustivo del gas que se ha extraído y puesto en el mercado, el Gobierno espera cuadrar la caja sobre la disponibilidad de ese combustible.



Últimas Noticias

Honduras incautó cuatro toneladas de cocaína en el mar Caribe

Eclipse anular del 2 de octubre de 2024: el misterio del 'Anillo de Fuego'



Imagen de referencia de gas. Foto: Getty Images. / Javier Zayas Photography

UNRWA afirmó que 620.000 niños en Gaza viven en medio de escombros y traumatizados

Desaparición forzada en Medellín: General (r) Mauricio Santoyo irá a juicio

¿Cuánto tiempo dura la cédula de extranjería en Colombia? Vigencia del documento explicada

Estudiantes Chocoanos llegaron a Congreso de derecho luego que les quemaran bus donde



Le puede interesar:

> Ante posible escasez de gas en

El tubo está averiado, es

Colombia, MinMinas les apuesta a las energías renovables

imposible técnicamente importar gas desde Venezuela: MinMinas









Para muchos sectores del país la importación de gas es una situación prácticamente inevitable teniendo en cuenta el contexto que afronta Colombia en cuanto a disponibilidad de ese energético, sin embargo, el ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, aseguró que el Gobierno no descarta que no se tenga que hacer dicha importación.

Según la explicación del ministro Camacho, todo podría solucionarse al hacerse una revisión y fiscalización exhaustiva del gas que se ha extraído y que se ha puesto en el mercado nacional, donde se encontrarían los faltantes de disponibilidad que por estos días ponen en aprietos al Gobierno en cuanto a ese tema.

En sus declaraciones, el funcionario agregó que "nosotros estamos trabajando para eso, para

garantizar el balance entre oferta y demanda; creemos que hay unas medidas especialmente en el mercado que hay que evaluar; no siempre la producción de gas en el país en cerca de 258 campos que tenemos se está traduciendo en contratación de gas en firme y es parte de lo que estamos verificando".

Así mismo, el ministro Camacho aseguró que si las cuentas se dan como las tiene planteadas en gran parte el Gobierno "es posible que tengamos cubierta la oferta, la demanda está en balance y no tengamos ninguna necesidad de importación en el futuro".

De esta forma, el Gobierno Nacional enciende una última luz de esperanza para evitar que la importación de gas se haga una realidad, debido a que muchos sectores aseguran que esto, aunque solucionará los inconvenientes de disponibilidad que hay con ese energético, tendrá impactos en las tarifas para los usuarios.



Siguiente artículo

Actualidad



Los rondos, destinados por minsalud, penericiaran a un total de 659 Empresas Sociales del Estado (E.S.E.) e instituciones Prestadoras de Servicios de Salud (IPS).